



En el Teatro Metropolitano de CDMX presentan: "Claudia, el documental"

En el estreno del documental donde estuvieron presentes la protagonista, sus familiares y amigos, su equipo de precampaña, coordinadoras y coordinadores de la llamada Cuarta Transformación en algunos estados, así como senadores y diputados federales, aplaudieron de pie al término de la cinta, y corearon: "Presidenta!!, Presidenta!! Presidenta!!". En este sentido, el diputado federal de Morena, Armando Contreras Castillo, expresó su admiración y reconocimiento a la labor social de la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial de Morena, e invitó a todas y todos a ver el documental.

<https://www.nvinoticias.com/nacional/en-el-teatro-metropolitano-de-cdmx-presentan-claudia-el-documental/154488>